

Spektrum™ Smart Powerstage AIR



DAS GESAMTPAKET

THE TOTAL PACKAGE

Die neuen Spektrum™ Smart Air Powerstage™ Bundles bieten die neueste RC-Akkuladetechnologie und ein Komplettpaket für Top-Leistung mit weniger Aufwand und für maximalen Spaß.

The latest in RC battery charging technology, the new Spektrum™ Smart Air Powerstage™ bundles offer the complete package for top performance with less hassle and maximum fun.



Für Anfängerpiloten, die ein Blade®, HobbyZone® oder E-flite® Ready-to-Fly Basic-Modell gekauft haben, stellen die neuen Spektrum™ Smart Air Powerstage™-Bundles die perfekte Ergänzung dar. Die neuen Spektrum™ Smart Air Powerstage™ Bundles bieten die neueste RC-Akkuladetechnologie und ein Komplettpaket für Top-Leistung mit weniger Aufwand und für maximalen Spaß. Spektrum Smart-Technologie G2 Powerstage-Bundles bieten Einsteigern und RC-Enthusiasten die neueste Smart-Technologie in einer Box. Mit den Smart Air Powerstage-Bundles erhalten Modellpiloten die fortschrittlichste und am einfachsten zu verwendende Akku- und Ladetechnologie.

For beginner pilots who purchased a Blade®, HobbyZone®, or E-flite® Ready-to-Fly Basic model, the best way to complete their purchase is with the new Spektrum™ Smart Air Powerstage™ bundles. The latest in RC battery charging technology, the new Spektrum™ Smart Air Powerstage™ bundles offer the complete package for top performance with less hassle and maximum fun. Spektrum Smart technology G2 Powerstage bundles bring the latest Smart technology in one package for first-time pilots and enthusiasts. With the Smart Air Powerstage bundles, users get the most advanced and easiest-to-use battery and charging technology.





SPEKTRUM™ SMART G2 POWERSTAGE™ AIR BUNDLE 2
(SPMXPSA200)

SMART AKKU TECHNOLOGIE / SMART BATTERY TECHNOLOGY

Bei Anschluss an ein Spektrum™ Smart-Ladegerät werden die einzigartigen Parameter, der Zustand und die Balancing-Informationen eines Smart-Akkus automatisch von seinem Mikrochip über das Datenkabel des IC3®- oder IC5®-Anschlusses übertragen. Um den Akkupack aufzuladen und zu balancieren, schlieÙe ihn einfach an dein Smart-Ladegerät an. Das sichere Laden beginnt automatisch. Die automatische Smart Lager-spannung sorgt für eine längere Akkulebensdauer.

When connected to a Spektrum™ Smart charger, a Smart battery's unique parameters, health, and balancing information upload automatically from its memory microchip through the IC3® or IC5® connector's data wire. To charge and balance the pack, you simply connect it to your Smart charger. Safe charging begins automatically. Smart Auto storage discharge ensures a longer battery life.

EINFACH UND SCHNELL / SIMPLE AND QUICK

Voreingestellte Lade-, Entlade- und Speicherparameter werden automatisch von deinem Spektrum™ Smart-Akku an dein Smart-Ladegerät übertragen, sodass das Laden so einfach ist wie das Anstecken des AkkusPacks. Der integrierte Mikrochip des Akkus merkt sich die zuletzt eingestellte Laderate, sodass diese Einstellungen beim nächsten Einstecken automatisch übernommen werden.

Preset charge, discharge, and storage parameters are automatically relayed from your Spektrum™ Smart battery to your Smart charger, making charging as simple as plugging in the pack. The battery's integrated microchip remembers the last charging rate you set, so the next time you plug it in, these settings will automatically take effect.

FEATURES

- Passen perfekt zu den neuen RTF Basic Sets von Blade, E-flite und HobbyZone.
- Eine kostensparende One-Box-Lösung für RTF Basic-Flugzeuge und Helis
- Die Smart Air Powerstage Bundles komplettieren RTF Basic-Modelle und sorgen für schnelle Flugbereitschaft
- Smart Technologie ist die benutzerfreundlichste und sicherste Akkuladetechnologie und arbeitet perfekt mit den RTF Basic-Modellen zusammen, die über einen Avian- oder telemetriefähigen ESC mit One-Wire-Telemetrie verfügen
- They support the new RTF Basic Completion Level from Blade, E-flite, and HobbyZone.
- A money-savings one-box solution for RTF Basic aircraft
- The Smart Air Powerstage Bundles will complete the purchase of RTF Basic aircraft and makes them ready to fly
- Smart Technology is the easiest to use and safest battery charging technology available and completes the Smart Technology ecosystem in RTF Basic aircraft that features an Avian or telemetry capable ESCs with one-wire telemetry

TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS



SPEKTRUM™ SMART G2 POWERSTAGE™ AIR BUNDLE 1 (SPMXPSA100)

S120 USB-C Smart Ladegerät
(SPMXC1020)
11.1V 850mAh 3S 30C Smart G2 LiPo Akku
(SPMX8503S30)
Adapter IC3 to IC2
(SPMXCA320)

Akkuspannung: 11.1V
Anschlusstyp: IC3
Akkutyp: LiPo (3.7V / Zelle)
Kapazität: 850mAh
Technologie: Smart

S120 USB-C Smart Charger
(SPMXC1020)
11.1V 850mAh 3S 30C Smart G2 LiPo Battery
(SPMX8503S30)
Adapter IC3 to IC2
(SPMXCA320)

Battery Voltage: 11.1V
Connector Type: IC3
Battery Type: LiPo (3.7V per cell)
Capacity: 850mAh
Technology: Smart



SPEKTRUM™ SMART G2 POWERSTAGE™ AIR BUNDLE 2 (SPMXPSA200)

S120 USB-C Smart Ladegerät
(SPMXC1020)
11.1V 2200mAh 3S 30C Smart G2 LiPo Akku
(SPMX223S30)

Akkuspannung: 11.1V
Anschlusstyp: IC3
Akkutyp: LiPo (3.7V / Zelle)
Kapazität: 2200mAh
Technologie: Smart

S120 USB-C Smart Charger
(SPMXC1020)
11.1V 2200mAh 3S 30C Smart G2 LiPo Battery
(SPMX223S30)

Battery Voltage: 11.1V
Connector Type: IC3
Battery Type: LiPo (3.7V per cell)
Capacity: 2200mAh
Technology: Smart



SPEKTRUM™ SMART G2 POWERSTAGE™ AIR BUNDLE 3 (SPMXPSA300)

S120 USB-C Smart Ladegerät
(SPMXC1020)
11.1V 4000mAh 3S 30C Smart G2 LiPo Akku
(SPMX43S30)

Akkuspannung: 11.1V
Anschlusstyp: IC3
Akkutyp: LiPo (3.7V / Zelle)
Kapazität: 4000mAh
Technologie: Smart

S120 USB-C Smart Charger
(SPMXC1020)
11.1V 4000mAh 3S 30C Smart G2 LiPo Battery
(SPMX43S30)

Battery Voltage: 11.1V
Connector Type: IC3
Battery Type: LiPo (3.7V per cell)
Capacity: 4000mAh
Technology: Smart

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- RTF Basic Flugzeug oder Helicopter
- Die Smart Air Powerstage Bundles passen perfekt zu den neuen RTF Basic Sets von Blade, E-flite und HobbyZone.
- RTF Basic Aircraft or Helicopter
- The Smart Air Powerstage Bundles will complete the purchase of RTF Basic aircraft and makes them ready to fly

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
SPMXPSA100	Smart G2 Air Powerstage Bundle 1		
SPMXPSA200	Smart G2 Air Powerstage Bundle 2		
SPMXPSA300	Smart G2 Air Powerstage Bundle 3		